

Ce qui intéresse Jésus



Ce qui intéresse Jésus

(L'évangile selon A.Auderset, texte interprété: Jean 4....)

Le concours

Le clan des pharisiens se lance dans un nouveau jeu : tenir toute une comptabilité pour savoir qui, entre Jésus ou Jean-Baptiste, fait le plus de baptêmes. Et c'est reparti dans un délire de discussions alarmistes entre eux.

Pff! Jésus, lui, ça l'saoule, alors il préfère encore se casser de la Judée. Mais s'il part, c'est surtout qu'il doit voir quelqu'un. Malheureusement, les disciples qui le suivent tout le trajet durant, n'ont pas encore tari le sujet de conversation lancé par les pharisiens, et maintenant, ils se targuent d'avoir plus de convertis que JB !

Jésus, de son côté, n'en a juste **rien à battre** de leur concours de «celui qui pisse le plus loin», mais alors à un point...! C'est vous dire : il ne baptise Lui-même personne... ce sont ses disciples qui, en voyant JB le faire, s'y sont mis à leur tour.

Usé

Le chemin est long, il n'y a pas de bus pour autant de monde, ils doivent pas mal marcher avant d'arriver en Samarie. Personne ne comprend trop pourquoi, mais Jésus tient absolument à y passer. C'est une drôle d'obsession, car ceux qui sont juifs comme Jésus, détestent normalement les Samaritains. (les Samaritains ont tendance à mélanger les croyances, du gros n'importe quoi). En plus, là-bas, c'est pourri, y a rien de bien dans ce bled!

Le soleil de midi tape fort sur la tête, presque autant que les disciples et leur concours. Ah ! Ces chrétiens avec leurs discussions stériles à la con...! Aucun doute, Jésus aime beaucoup ses amis, ça se voit, mais là... il est juste crevé!

Le rendez-vous

Le puits de Sychar, où ils arrivent, a un léger attrait historique -c'est près du champ que Jacob avait donné à Joseph, son fils (un champ de patates! Tu parles d'une attraction!). Cet endroit, à l'écart de la ville, est paumé de chez paumé, et terriblement désertique : personne ne vient au puits à cette heure : fait trop chaud! Les disciples proposent donc à Jésus de faire du shopping avec eux au centre-ville (là-bas au moins, y a de l'ombre!).

Mais rien à faire, Jésus, c'est ici qu'il veut se tenir.

Le rendez-vous de Jésus

Enfin seul, Il s'assied sur le bord du puits et attend. Il attend, car Il a rencard avec une personne **qui ne le sait pas encore** (du Jésus tout craché ça!).

Il a rendez-vous avec une Samaritaine excentrique, plus très jeune, que tout le monde s'acharne à critiquer et à mépriser. Cette fille ne sait plus trop où elle en est, ni quoi croire (aussi paumée que le lieu qu'elle habite!). Déçue de la vie, elle essaie de se faire une raison, mais tout ce rejet l'a profondément meurtrie. Elle est à bout, mais même si la vie ressemble à du vent, elle s'y accroche. Pourtant, elle ne sait pas si elle en a le droit. Elle culpabilise beaucoup cette petite.... et se dit que, quelque part, elle n'a que ce qu'elle mérite. Car le bonheur qui se fait de plus en plus rare, elle l'a grappillé où elle n'aurait pas dû. Mal aimée, elle a compris qu'elle n'a plus d'attrait pour personne, mais elle a soif de vivre autre chose.

Et voyez-vous, cette pauvre fille perdue, c'est ce qui intéresse vraiment Jésus.

Retrouvez les textes d'A.Auderset dans ses livres:



[Alain Auderset](#)

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !

Partager par email

